

Kirchgemeinde Kirchlindach

Familiengottesdienst mit dem K UW und dem «Grünen G üggel»

Am 17. November 2019 wurde in der Kirche Kirchlindach ein spezieller Gottesdienst gefeiert. Anlässlich des K UW-Familiengottesdienstes haben die 6. Klässler ein Programm zum Thema Umweltschutz erarbeitet und den gesamten Gottesdienst gestaltet. Unterstützt wurden sie dabei von Susanne Gerber und Carmen Breitenmoser, den beiden K UW-Leiterinnen sowie Konrad Günter und Thomas Flury, zwei Mitgliedern des Umweltteams der Kirchgemeinde. In der vollen Kirche haben die Jugendlichen selber geschriebene Geschichten und Gedanken zum Thema Umwelt und Umweltschutz vorgetragen, ein Theater aufgeführt, welches uns Umweltmassnahmen aus Sicht der Tiere aufzeigte (auch der G üggel fehlte nicht) und selber gemalte Bilder vorgeführt, welche den Blick auf Lieblingslandschaften in unserer Gemeinde richteten. Noch sind diese Landschaften mehrheitlich intakt. Damit es auch in Zukunft so bleibt, ist das Engagement jeder und jedes einzelnen von uns gefragt. Die Ideen und Gedanken der Jugendlichen haben uns gezeigt, dass wir alle etwas beitragen können an den Schutz unserer Umwelt. Sie haben uns Ältere einmal mehr daran erinnert, dass wir jetzt etwas tun müssen, damit die Kinder auch in 50 oder 60 Jahren noch eine lebenswerte Umwelt

vorfinden. Die Kirchgemeinde Kirchlindach will ihren Beitrag durch die Einführung des Umweltmanagementsystems «Grüner G üggel» leisten. Während des Gottesdienstes wurden die vom Umweltteam der Kirchgemeinde erarbeiteten Umweltleitlinien vorgestellt (s. www.kirchlinda.ch). Und daneben wurde viel gesungen (mit Unterstützung von Magdalena Meyer-Wiesmann), geklatscht und auch geschmunzelt. Dazwischen liessen besinnliche Momente Platz für eigene Gedanken zum Umweltschutz oder zum eigenen Verhalten. Bei all der Abwechslung verging der Gottesdienst leider viel zu schnell. Aber noch nicht genug der Höhepunkte. Im Anschluss waren alle zu einem Apéro im Pfrundhaus eingeladen, bei dem ausschliesslich Produkte aus lokalen Betrieben genossen werden konnten. Sogar «Grüne G üggel»-Guetzli waren dabei (merci Doris Meier). Superbe!

Allen Mitwirkenden und vor allem den K UW-Jugendlichen der 6. Klasse gebührt ein grosses Merci für diesen schönen Gottesdienst, der den Auftakt zu weiteren Umweltmassnahmen der Kirchgemeinde im Rahmen des «Grünen G üggel» sein soll. Wer Lust bekommen hat, selber mitzuwirken, findet weitere Informationen auf der Homepage der Kirch-



gemeinde (www.kirchlinda.ch) und kann sich gerne im Kirchgemeindesekretariat melden: kirchlindach-kirchgemeinde@bluewin.ch

Das Umweltteam «Grüner G üggel» würde sich über Neuzugänge jeden Alters sehr freuen!

Nadine Probst, Kirchgemeinderätin und Mitglied des Umweltteams «Grüner G üggel»



Aktion Weihnachtspäckli – DANKE!

Wir freuen uns sehr, dass wir der Christlichen Ostmission in Worb 53 Geschenkpakete und Geldspenden übergeben durften. Ein ganz herzliches Dankeschön geht an alle, die Geschenke und Spenden abgegeben haben und an alle, die bei der Sammlung mitgeholfen haben.

Kinder, arme Familien, einsame Senioren und Menschen mit Behinderungen in Albanien, Bulgarien, Moldawien, Rumänien, Serbien, Weissrussland und

in der Ukraine werden sich sehr über die Geschenke freuen.

Unsere Pakete bringen Licht und Freude in die Weihnachtszeit!

Unter www.weihnachtspaeckli.ch erfahren Sie, wie die Weihnachtspäckli verteilt werden.



*Für das Helferteam:
Marianne Herren*